

桜かご丘



1年の締めくくりの学期が始まりました ~3学期の始業式~

1月8日の朝、元気な子どもたちの「おはようございます。」というあいさつの声が聞こえてきて、「3学期が始まったな。」「学校に子どもたちが帰ってきたな。」と感じました。短いけれど、次の学年へつながる大事な学期であると思います。子どもたちが、成長を実感できるよう、職員一同頑張ります。3学期もよろしくお願ひいたします。



「いい一年のスタートがかかるといいなと思い、始業式で、このような話をしました。」
一年の計は元旦にあり

「一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。一年の始まりである元旦に、一年のめあてを定めよい一年にするという意味です。各学級で新年の誓いや3学期のめあてを書くと思いますが、真剣に考えてよいスタートをきってください。

午年…2026年は丙午

今年の午年は、60年に一度巡ってくる丙午の年にあたります。丙午は、活力と行動力に満ち、新たな挑戦や飛躍に最適なパワフルな年になると言われています。ぜひ、いろいろな事に挑戦する意欲に満ちた一年にしてください。午年だけに「何事もウマくいく年に」「なりたい自分にウマれかわる年に」！！

新年…進年に…

新しい年と書いて「新年」です。「新」という字が「進」となっている、違う「進年」でもあると思います。新しい年を迎える、今年もみんなが一歩一歩進む年、成長できる年となることを願っていますし、応援しています。「**今日から進年**」がんばりましょう。



よろしくお願ひします ~藤賀先生が復帰しました~



藤賀真理子先生が育児休業から復帰し、2年生の学級担任となります。藤賀先生は、新規採用で本校に勤務し、3年目の途中で育休に入りました。4年生以上の学年の子どもたちは、一緒に活動をしたので、よく知っていると思います。

3学期、どうぞよろしくお願ひいたします。